
Liebe Eltern, 

das Corona-Virus verändert unser Leben sehr. 
Viele Kinder können nicht jeden Tag in die Schule gehen. 
Das soll helfen das Corona-Virus zu stoppen. 

Trotzdem müssen Kinder lernen. 
Sie müssen zu Hause lernen. 
Die Kinder bekommen Aufgaben von ihren Lehrern.
Die Kinder müssen diese Aufgaben zu Hause machen. 
Das ist wichtig.
Die Eltern sind verantwortlich, dass ihre Kinder zu Hause lernen. 

Ist das schwer für Ihr Kind?
Versteht Ihr Kind die Aufgaben nicht?
Können Sie die Aufgaben zu Hause nicht drucken?

Fragen Sie die Lehrerin oder den Lehrer!
Fragen Sie in der Schule nach!
Sagen Sie, dass Sie und Ihr Kind Probleme haben.
Dort wird Ihnen geholfen.

Möchte Ihr Kind die Aufgaben nicht machen?
Spielt Ihr Kind oft am Handy oder Computer?
Hat Ihr Kind Probleme beim Lernen?

Die Schul˖beratungs˖stelle hilft.
Rufen Sie uns an: 05251 308 7710
E-Mail: schulberatungsstelle@kreis-paderborn.de

Zuhause lernen ist wichtig!
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